



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 16
Thomas Kauer
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München


Gartenbau Unterhalt Süd - Bezirk Ost
Bau-G32

Friedenstraße 40
81671 München
Dienstgebäude:
Lincolnstraße 71
Sachbearbeitung:


Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

03.12.2024

Baum-Nachpflanzung am Klinikum Neuperlach prüfen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07081
des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16
Ramersdorf-Perlach vom 10.10.2024

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat in seiner Sitzung vom 10.10.2024 den Antrag beschlossen, dass durch das Baureferat eine Prüfung erfolgen soll, ob Bäume entlang des Karl-Marx-Rings stadteinwärts zwischen Putzbrunner Str. und Oskar-Maria-Graf-Ring nachgepflanzt werden können und damit die vor einigen Jahren gefällte Baumreihe wieder vervollständigt wird. Die Baumfällungen waren zum Betrieb des Hubschrauberlandeplatzes des Klinikum Neuperlach nötig. Nach Aussage der Geschäftsführung des Klinikums sei der Landeplatz mittlerweile außer Betrieb und würde auch perspektivisch nicht mehr betrieben werden.

Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

Die Baumfällungen fanden 2013 statt, um den Betrieb des Landeplatzes zu ermöglichen. Dazu hatte das Klinikum eine Genehmigung über die LBK (UNB) im Planungsreferat erhalten.

Die Leitung der München Klinik Neuperlach teilt uns auf Nachfrage mit, dass die München Klinik Neuperlach als Notfallzentrum Stufe 2 bewertet und als regionales Traumazentrum zertifiziert ist. Zur Aufrechterhaltung der gesetzlichen Anforderungen an das Notfallzentrum Stufe 2 ist eine Landemöglichkeit für einen Hubschrauber erforderlich.

S-Bahn Linie 3
Haltestelle Fasangarten
Bus Linie 145
Haltestelle Fasangarten

Postanschrift: Baureferat
_81660 München
Hausanschrift: Lincolnstr. 71
_81549 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Auf der Hubschrauberlandestelle finden unverändert medizinisch dringend notwendige Starts und Landungen durch Intensiv- und Rettungshubschrauber im Rahmen des Klinikbetriebs, beispielsweise bei Zuverlegungen oder von Intensivweiterverlegungen, statt.

Aus den genannten Gründen kann eine Nachpflanzung der Bäume am Karl-Marx-Ring aktuell nicht erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen



gez.